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第３学年だより 県北中学校
№13 ３年

平成３０年 7月 6日 文責 蓬田ひろ子

毎日の努力を大切に！
今週から、漢字コンテストに向けて、毎朝漢字の豆テストを行っています。

今年度も県北中学校では,１学期は漢字テスト、２学期は計算、３学期は英語
のスペリングと、年に３回のテストを文化委員会が中心となって実施します。
今回の漢字の書き取りテストは７月１２日に実施します。問題は事前に配布しており、く

り返し練習して覚えれば必ず１００点が取れるテストです。毎日こつこつと練習し，しっか
り覚えていきましょう。こうした小さな努力の積み重ねが，中学校卒業後の進路にもつなが
っていきます。

＜体験入学に向けて＞ あたりまえのことをあたりまえに
７月１６日（月）の桜の聖母学院高校のオープンスクールを皮切りに、各高等学校での体

験入学がスタートします。体験入学では、中学生が高校の様子を見たり、体験授業を受けた
りと、中学生のための行事ですが、高校側にとっては、各中学校の生徒の様子を知る絶好の
機会でもあります。受付でのあいさつや返事、指示されたことに対する機敏な行動、体験授
業での真剣な取り組みなど、中学生の様子や中学校の雰囲気を知る機会でもあります。
普段から言われていることですが、

・相手にはっきり聞こえる、さわやかなあいさつや返事
・真剣に話を聞く態度
・機敏な行動

など、あたりまえのことですが、普段からできていないと、肝心な時にできません。また、
こうしたことはすぐに身に付くものではありません。授業の始めと終わりのあいさつも含め
て、これからの『面接試験』も意識した生活を心がけていきましょう。

＜１学期第１５週の行事・予定＞

日 曜日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事予定 スタプロ提出 下校時刻

７／ ９ 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 月６ 駅伝心電図検査 英３.４ １６：００

１０ 火 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 理３.４ １６：００

１１ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 道徳 部活動× 社３.４ １５：３０
簡単清掃 完全下校
一斉下校 １５：５０

１２ 木 木１ 木２ 木３ 木４ 総合 漢字 漢字コンテスト 国５.６ １５：５０
簡単清掃

１３ 金 金１ 金２ 金３ 金４ 学活 部活動×簡単清掃 数５.６ １４：５０
一斉下校

◎漢字コンテストに向けて、毎朝豆テストを行っています。しっかり練習してテストに臨

みましょう。

☆スタプロの問題集『トライアル（入試に向けた実践練習の問題集）』を購入希望の人は、

申込み封筒にお金を添えて、７／１０（月）まで申し込んで下さい。

（希望者のみの購入です）
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部活動を通して学んだこと

私が部活動を通して学んだことは、友達の大切さです。 私は、部活動を通して、これからの人生でとても大切な

バレーボールはチームでプレーするので、元気がなかった ことを学びました。負けて悔しい時は、次に向けて共に練

ら励ましたり、チームワークが大切です。私もみんなに励ま 習しあい、楽しいときは共に楽しみ、コーチや先生に、時に

してもらって、うれしくなった時がありました。チームのメンバ は厳しく、時には優しい言葉をかけてもらい、成長すること

ーを信頼してプレーできるのが強いチームだと思います。 ができました。共に過ごした仲間達と、部活動を通してたく

仲間を信じ、部活動に一生懸命取り組むことができて、 さんのことを学ぶことができて良かったと思います。

本当に良かったです。 氏家 安藤

部活動を通して学んだことはたくさんありますが、一番学 部活動を通して、スポーツすることの楽しさや、きわどい

ぶことができたのは、人との人間関係です。先輩への応対 試合の時に、 後まであきらめないで戦うことなどを学びま

や後輩への接し方、そして大会や練習試合などで多くの した。いくら練習しても、なかなか結果につながらなかった

人と接することができました。これから高校や、社会に出た 時もありましたが、努力を続けることの大切さを学びました。

ときに、いろいろな人とコミュニケーションしていきたいです。 部活動はもう引退ですが、精一杯頑張ることができたので

八巻 良かったです。 曳地

私がこの２年間、部活動を通して学んだことは、仲間 私が部活動を通して学んだことは、部活動のみんなと

の大切さと時間の短さです。部活動の仲間には，毎回の 心を合わせることの大切さです。合奏をしていても、心や

ように助けてもらって、心の支えになったり、自信にもつな 気持ちが合っていないと、音がバラバラになったり、合わな

がったりしました。部活動をやったこの２年間は、本当にあ くなってしまいます。もう少しでコンクールなので、部員全員

っという間で、いろいろな思い出がすごく詰まっている２年 の気持ちを１つにして、頑張って練習し、悔いのない演奏

間だったと思います。 工藤 をしたいと思います。 熊谷

部活動を通して学んだことは、集団生活のマナーや、 部活動を通して感じたことは、恵まれた環境の中で部活

もちろん野球に関する技術、チーム一丸となって何かを成 動をすることができたということです。１年生の時から、先輩

し遂げようと力を合わせる団結力などです。野球は、天候 方に多くの上位大会に連れて行ってもらいました。上位大

などに影響されやすく、雨の日でも暑い日でも、寒い日も 会に進むことは難しいことですが、私たちが多くのことを経

練習してきました。部活動で学んだ、決してあきらめない粘 験できたのは、先輩方のおかげだと、自分がその立場に

り強さを受験勉強にも生かしていきたいです。 なって気づきました。 後まで，心を１つにして，一生懸命

神田 プレーできたことが、とてもうれしかったです。 佐藤

部活動を通して学んだことは、当たり前のことを当たり 私が部活動を通して学んだことは、仲間の大切さで

前にやることの大切さです。挨拶や返事、仲間と協力し す。くじけそうになった時、泣きたくなった時、いつも仲間が

合うことなど、自分で考えて、誰かに言われる前に行動す いて支えてくれました。県北大会では、残念ながら初戦敗

ることを学びました。本当にできていたかは分かりませんが、 退となってしまいましたが、３年間の部活動を通して、たくさ

少しこうしたことを意識することはできたと思います。受験に んのことを学びました。これからは気持ちを切り替えて、受

向けても、こうしたことを生かして頑張っていきたいです。 験に向かって頑張っていきたいです。

佐藤 宇野

部活動を通して学んだことは、自分で考えて行動するこ 僕が部活動で学んだことは、団結力や協力することの

ととメンタルの強さの大切さです。スポーツをする上で、メン 大切さです。卓球は個人種目ですが、仲間の応援やアド

タルや気持ちの強さはとても重要だと思いました。気持ちを バイス一つで逆転できることもあります。団体戦では、出場

しっかり持って、 後まであきらめなければ、逆転できる、と しているメンバーだけでなく、出ていないメンバーの応援が

いうことも学びました。もう１つは、仲間と活動する楽しさで ないと、なかなか勝つことはできません。そう考えると卓球も

す。仲間と一緒に活動できたことは、ほんとうに楽しい思い 団体競技と同じで、団結力や協力することが大切だと思

出になりました。 星 いました。これからは切り替えて、勉強をしっかりやっていき

たいです。 岩野


